



De la O se fue, porque todo salió “bien”

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA MANDATARIA federal, Claudia Sheinbaum Pardo, refirió que el primer movimiento de su gabinete con la salida de Rogelio Ramírez de la O de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se debió a que todo salió “bien” en los acuerdos con su homólogo estadounidense, Donald Trump.

El viernes pasado se dio el primer cambio en la administración federal, con el que Ramírez de la O, titular de Hacienda desde el año pasado, será sustituido por el subsecretario Edgar Amador Zamora.

Sheinbaum Pardo explicó que su salida estaba prevista

desde febrero de este año y comentó que el acuerdo original era que únicamente se quedara hasta concluir 2024, pero le solicitó ampliar su titularidad al frente de la dependencia a causa de la llegada del republicano a EU.

“Cuando lo invité, me dijo que se quedaba, sobre todo para hacer el presupuesto del 2024... que en enero, pues él tiene diversas ocupaciones a las que siempre se ha dedicado y que se podía quedar hasta esa fecha. Entonces yo le pedí que, como venía la entrada del presidente

Trump, era muy importante que se quedara un mes más. Y después le pedí que se quedara un mes más. Entonces en febrero acordamos que, si todo salía bien con esta llamada con

el presidente Trump, pues que él me pedía que ya quería retomar sus actividades previas”, dijo.

Negó que haya otra explicación detrás de este cambio y aseguró que los rumores sobre modificaciones por un supuesto tambaleo en la economía nacional sólo son “pura especulación”.

Sobre Amador Zamora, lo calificó como una persona preparada para el cargo, que se formó en escuela pública y además aprendió de Ramírez de la O.

“Se formó también en muchos lugares; viene de escuela pública y de la UNAM de la Facultad de Economía. Y tiene mucho conocimiento, Edgar, es muy bueno y también es hasta cierto punto discípulo de Rogelio, se formó con él en muchas cosas”, señaló.

6

Años estuvo al frente de Hacienda Ramírez de la O